

Der Erbpark: ein Rückblick!



BAMBERG. *Im Rahmen des Jahresprogrammes des „Fördervereins zur Nachhaltigkeit der Landesgartenschau Bamberg 2012 e. V.“ berichtet Robert Neuberth, Leiter des Gartenamtes, am 21. September, 19.30 Uhr, im Restaurant „Das Faltboot“, Weidendamm 150, über Entwicklungen im Erbpark aus dem ersten Jahr nach der Landesgartenschau 2012. Zusätzlich, im Vorfeld des Vortrages, um 18 Uhr, führt Neuberth entlang der vom Förderverein angestrebten Wegeverbindung zwischen Fischerhofschlößchen und Cherbonhof, die der Förderverein beabsichtigt zu finanzieren. Diese würde die alte Verbindung zur Klosterlandschaft Michaelsberg wieder herstellen. Treffpunkt ist am Fischerhofschlößchen, Gaustadter Hauptstr. 109 A. Die Veranstaltungen sind kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.*

Foto: PR

Artikel versenden

Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben

Fenster schließen

Seite drucken